



童子山だより

H 31. 3. 22

最終号

Tel 46-2655

Fax 46-2654

文責：教頭 三浦博之

学校教育目標

「命とふるさとを大切にする子どもの育成」

目指す子ども像

- 「い」いつも まなばうとする子
- 「り」りりしく たくましい子
- 「や」やさしく たすけあう子



平成30年度無事終了！

最近になり風の柔らかさに、ようやく春の訪れを感じるころとなりました。いよいよ今日が今年度最後の授業日となりました。

4月に11名の元気な1年生を迎える、今日現在72名の子供たちと、18名の職員が手を取り合って歩んできたこの1年、たくさんの行事や活動を通してみんなが大きく成長した年でありました。

3月19日には校長先生から、6年生に卒業証書を、本日3月22日は1~5年生に修了証を渡しました。これはそれぞれの学年での課程（6年生は小学校の全課程）を全て修了したという証であります。今日の日を節目として新たな気持ちで次の学年を迎える、チャレンジ精神でいろいろな活動に取り組んでほしいと願っています。

この1年間保護者のみな様や地域の方々には、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。次年度も引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。



〔1年間を振り返って〕

〇年 〇〇 〇〇

私は、この1年間、大きく三つのことに力を入れてがんばってきました。

一つ目は、学習面です。学習面では、特に、国語、算数、理科、社会の学習にまじめに取り組みました。学習中は、先生の話をよく聞き、友達の考えを参考にして自分の考えをきちんとノートに書くようにしました。その他にも、進んで家庭学習を行いました。苦手だった漢字の練習もしっかりとし、漢字の五十問テストでは良い点数がとれるようになりました。がんばりたいと思っていた教科の成績がだんだん良くなってきたのが分かると、とてもうれしかったです。

二つ目は、生活面です。生活面では、早ね早起きを心がけました。今まで、夜遅くまで起きていたので、食欲がなかったり、ねむかったりしてあまりやる気が出ませんでした。先生が、もう少し早くねると良いとはげましてくれたので、家族とも話し合って、寝ねをやめたり、おふろに入る時間を早くしたりして工夫しました。まだ、ねる時こくが遅くて、次の日につかれが残ってしまうときがあるので、これからも時間の使い方を工夫していきたいと思います。

三つ目は高学年としての取組です。私たち五年生は今年度から高学年の仲間入りをしました。そして、委員会やクラブ活動、たてわり班での児童会活動など、六年生と一緒にがんばってきました。はじめは自分のことだけで精一杯で、高学年としての役割をうまく果たすことができませんでした。けれど、六年生のみなさんが優しく声をかけてくれ、手助けしてくれたので、ここまでできるようになったと思います。

いよいよ四月からは最高学年となります。私は、五年生ができるようになったことを大切にしながら、これからも自己ベストを目指していきたいと思っています。そして、入谷小学校のリーダーとしての自覚をもち、これからもしっかりとがんばっていきたいと思います。



4月の行事予定

1	月	
2	火	
3	水	学年始休業日
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	第1学期始業式／入学式／弁当日
9	火	身体計測
10	水	委員会活動
11	木	
12	金	たて割り活動顔合わせ
13	土	
14	日	学習参観日／PTA総会／弁当日
15	月	振替休業日

16	火	全校一斉下校
17	水	代表委員会
18	木	全国学力学習状況調査
19	金	交通安全教室 家庭訪問
20	土	
21	日	
22	月	職員会議
23	火	1年生を迎える会／家庭訪問
24	水	委員会活動／心臓病検診／尿検査
25	木	家庭訪問
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	昭和の日
30	火	休日

卒業式



南三陸町副町長 最知明広様、教育委員 小畠政敏様をはじめ多くのご来賓をお迎えし、厳粛な中にも温かな卒業式を行うことができました。卒業生は、校長先生から卒業証書を受け取った後に一人一人が6年間の思い出と将来の夢を壇上で堂々と発表しました。その姿はとても凛々しく、志津川中学校でも、入谷っ子の卒業生は大活躍してくれることを確信できたシーンでした。

※卒業生の胸に付けたコサージュは、4年生がひころレディースのみなさんのご指導の下で制作した繊細工です。ありがとうございます。

【お知らせ】

- ・離任式→3月27日（水）8：40体育館 下校です。
- ・PTA分散会→3月27日（水）18：30 「いりやど」で予定しております。

児童は8：10の登校で、10：00の

「いりやど」で予定しております。